

Aberranthe

BIOGRAFÍA

Aberranthe se formó en año de 2020 en Hermosillo, Sonora, México situada al Noroeste del país como una banda de Black metal sinfónico con el fin de mezclar las influencias de sus integrantes y lograr un proyecto sólido.

Su núcleo tuvo inicio durante la pandemia de COVID 19 que asolo al planeta y fue gracias a este periodo de confinamiento que se dio inicio al proceso creativo de la banda.

El estilo de la banda viene de influencia de un gran ramo dentro del argot musical de la escena del metal, desde Heavy Metal hasta géneros extremos como el Black o el Death metal.

En 2023 se inicia la grabación de su primer álbum titulado Aberranthe.

El Nombre el cual se eligió como título para la Banda y que se define como algo que se aparta claramente de lo que se considera natural, correcto o lícito es adaptado a sus temas con una temática oscura y en pasajes ficticios con conceptos inspirados en el universo mitológico de Lovecraft y el folclore de la cultura Mexicana, así como temas sociales y de índole propia de psicología humana creando historias para contar a través de la música de la banda.

La banda esta formada por miembros de otras agrupaciones de la ciudad de origen y que llevan más de 20 años de amistad y produciendo Música con sus respectivos proyectos.

CONTACTO

Correo Electrónico:

Contact@Aberranthe.com

Teléfonos de Contacto:

Ruben:52 1 66 2 1 28 45 67

Daniel:52 1 66 22 76 01 68

Redes Sociales:



LUCIA

VOZ

DANIEL

GUITARRA Y VOZ

RUBEN

BAJO Y VOZ

JOEL

GUITARRA

FUIS

BATERIA